



Marcher pour s'en sortir

« Pour aider les adolescents à sortir de la délinquance transformons-les en héros, acteurs de leur propre réinsertion », affirme Bernard Ollivier, président de l'association Seuil. Depuis l'ordonnance de 1945 aux objectifs de solidarité, d'éducation et de protection, qui a fait de la France un modèle en matière de justice des mineurs, les politiques sécuritaires ont gagné du terrain. À chaque poussée de fièvre des jeunes des banlieues, des mesures répressives ont été prises, des murs ont été élevés... Et le constat est amer. Si la méthode du bâton ne fonctionne pas, prenons alors le pari de l'intelligence, de l'avenir ! À la suite de l'association belge Oikoten, Seuil innove résolument dans le domaine douloureux de l'adolescence marginale en proposant individuellement à des mineurs en grande difficulté, des marches qui se déroulent sur 2 000 km dans un pays étranger. Accompagné d'un adulte, chaque jeune se trouve alors devant un vrai défi à relever. Des spécialistes de l'adolescence, des éducateurs, des psychologues et des adolescents ayant accompli une marche analysent cette méthode exigeante et témoignent de cette aventure humaine. **Marcher pour s'en sortir**, David Le Breton, Daniel Marcelli et Bernard Ollivier. **Eres** 19 €

